

Encuentro con personal de la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos

Escrito por Administrador
Domingo, 20 de Enero de 2019 00:00

{besps}medioambiente20012019|width=215|height=287{/besps}

El pasado día viernes 18 de enero al mediodía, el Intendente interino José Luis Horna, junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el Subsecretario de Inspección General y Medio Ambiente Roberto Barral, compartieron un almuerzo con el personal de la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos. En el encuentro se escuchó las necesidades del personal así como también se les informó sobre las inminentes ventas de los fardos de residuos reciclables acopiados durante los últimos 6 meses y que redundará en un beneficio directo en sus ingresos. Por otra parte se dialogó sobre las obras que comenzarán a desarrollarse en los próximos días.